



Ciudad Real



El presidente provincial, Francisco Cañizares, asegura que la región lleva dos meses sin presupuesto por culpa de Page, un presidente “bloqueado, perdido y sin proyecto”

Cañizares ha indicado que la semana que viene se cumplen dos meses desde que los presupuestos fueron tumbados por Podemos en las Cortes de Castilla-La Mancha y sin que Page haya dicho “absolutamente nada sobre cómo va a solucionar el problema en el que nos ha metido a todos los castellano-manchegos y sin que se mueva lo más mínimo para buscar la solución”. “El único culpable de esta gravísima situación es Page, un presidente elegido gracias a los votos de Podemos pero sin los votos de los ciudadanos, que prefirió acordar unos presupuestos con los de Pablo Iglesias y que recibió un bofetón de sus propios socios que le ha dejado noqueado”. “Es fundamental no perder el tren del que ya nos estamos apeando en Castilla-La Mancha por culpa de Page, porque crecemos por debajo de la media nacional y porque ya se crea empleo a un ritmo inferior al del resto del país”.



Francisco Cañizares

“Page ha tomado una deriva nociva para los intereses de Castilla-La Mancha y está perdido, y cuando un presidente está perdido las consecuencias las pagan los ciudadanos porque ven cómo se deterioran los servicios básicos esenciales, cómo se crea inestabilidad política y social y cómo se ven frustradas sus expectativas”.

Ciudad Real



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Page es lo peor que le ha podido pasar a la provincia de Ciudad Real y a Castilla-La Mancha”



Lucas-Torres y Cañizares en el Comité de Dirección

Lucas-Torres ha apuntado que frente a un Partido Popular “fuertemente unido a nivel provincial y a nivel regional gracias al liderazgo de Francisco Cañizares y de María Dolores Cospedal”, tenemos a un PSOE “hundido, deshumanizado y muy alejado de lo que quieren sus bases”. “Page está amargado en Castilla-La Mancha y eso se pudo ver claramente hace unos días en una comparecencia pública en la que, además, no dejó nada claro porque solo dijo que su futuro dependía de lo que saliese en la foto del congreso nacional de un partido cuyo secretario general no cuenta con él”. “Page ha pasado a estar caduco y rancio en dos años” por lo que considera “que está tardando demasiado en irse”.

Calzada de Calatrava



El presidente provincial, Francisco Cañizares, clausura la II Escuela de Formación de Nuevas Generaciones

El presidente provincial del PP, Francisco Cañizares, ha clausurado la II Escuela de Formación de Nuevas Generaciones, que se ha celebrado este fin de semana en Los Mirones, Calzada de Calatrava. También han participado en el acto de clausura el presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar; la presidenta regional de la organización, Cristina Molina; los alcaldes de Calzada de Calatrava y Torralba de Calatrava, Félix Martín y María Antonia Álvaro; y el vicesecretario de organización del PP, Miguel Ángel Rodríguez. Durante este fin de semana, decenas de jóvenes han participado en la escuela de formación y han podido escuchar de primera mano las experiencias de personas que defienden las ideas del PP en las instituciones y recibir formación en telegenia, liderazgo o comunicación electoral, entre otros aspectos. Además, y con la intención de formar a jóvenes con espíritu crítico, se han generado debates sobre cuestiones de interés como el empleo, la formación o las nuevas tecnologías.



Francisco Cañizares en la clausura de la Escuela de Formación de NNGG

Ciudad Real



El concejal popular, Diego Rivas: “A Zamora y Gómez Pimpollo sólo les importa el Deporte para hacerse fotos, pero ni lo valoran, ni lo fomentan”



Diego Rivas

Rivas ha lamentado que, tanto PSOE como Ganemos, votaran en contra de la moción que el PP presentó para que desde el ayuntamiento se ponga en marcha un Plan de Patrocinio Deportivo, que permita a los clubes de la capital afrontar con un mínimo de garantías sus respectivas competiciones. “Con este modelo lo que se pretende es conjugar la necesidad de comunicación y publicidad de empresas con la necesidad de financiación de los clubes deportivos, y el ayuntamiento, como institución, lo único que tiene que hacer es pilotar el punto de encuentro, sin que ello suponga un desembolso económico”. “No se trata de que el ayuntamiento ponga más dinero, se trata de que Pilar Zamora y su concejal de Deportes se pongan a trabajar, aunque tal vez sea eso lo que no quieren hacer”.

“Ambas dirigentes socialistas se comportan como el perro del hortelano, que ni come ni deja comer. No proponen nada nuevo porque no trabajan, ni tienen ideas, pero tampoco aceptan las propuestas de los demás”.